
neuer Touareg
Beitrag von „hrohunter“ vom 30. Januar 2007 um 15:34

Zitat von Dieter131

Hallo Roland,

ich glaube Du hast recht und ich habe auch dieses Bild vor dem final Facelift
gesehen. Aber warum hat man nicht die Lichtleiste drangelassen????:o
Vielleicht weil sie nicht so offroad-freundlich ist ?

Gruß in den (hoffentlich weissen) Osten,

Dieter

Alles anzeigen 

Hi Dieter,

 Die liegt unter der Wathöhe, da würde sie keiner mehr sehen...

PS: Schnee??? was ist denn das???

LG Roland

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/6500-neuer-touareg/?postID=99537#post99537
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